

LK 1.1 Identifikasi Masalah dalam Pembelajaran Anak Usia Dini

Nama Guru: Sri Jumainah

Asal Institusi: TKS Tunas Bangsa

Petunjuk:

Silakan identifikasi masalah-masalah pembelajaran yang mungkin terkait dengan penanganan siswa bermasalah dan berkebutuhan khusus, membangun relasi dengan siswa, melakukan disiplin positif, pemberian *feedback*, metode pembelajaran, masalah motivasi, materi HOTS (*High Order Thinking Skills*), literasi numerasi, miskonsepsi, pemanfaatan teknologi dalam pembelajaran, asesmen, interaksi dengan orang tua siswa, menggunakan model-model pembelajaran inovatif, dan masalah terkait lainnya yang menjadi tugas keseharian guru berdasarkan pengalaman Anda saat menjadi guru.

No	Jenis Permasalahan	Masalah yang Diidentifikasi	Analisis Identifikasi Masalah
1	Pedagogik,	Kegiatan pembelajaran tidak sesuai dengan rancangan yang tertuang dalam RPP dan media pembelajaran yang masih kurang bervariasi.	<ul style="list-style-type: none">• Media pembelajaran masih menggunakan buku paket pegangan.• Media pembelajaran masih menggunakan lembar kerja• Guru belum bisa memanfaatkan teknologi untuk menunjang pembelajaran• Guru belum sempat membuat media pembelajaran yang baru
2	Literasi,	Sulitnya melaksanakan pembiasaan literasi siswa ketika belajar di rumah	<ul style="list-style-type: none">• Guru kurang menyisihkan waktu untuk pembiasaan membaca sebagai bagian dari pembelajaran siswa.• Orang tua siswa kurang pengawal pembiasaan literasi anak (siswa) di rumah
3	Numerasi	Kurangnya minat siswa di bidang numerasi	<ul style="list-style-type: none">• Susah untuk menerapkan konsep numerasi dalam kehidupan sehari-hari karena pada dasarnya tidak semua siswa memiliki bakat dan minat pada penerapan numerasi• Kurangnya siswa mendapat latihan soal berkenaan dengan numerasi untuk menumbuhkan minat• Kurangnya guru memberikan latihan soal berkenaan dengan numerasi untuk menumbuhkan minat siswa
4	membangun relasi/hubungan dengan siswa dan orang tua siswa.	Relasi/ hubungan sekolah dengan orang tua siswa kurang intens dan efektif	<ul style="list-style-type: none">• Kurangnya kegiatan bersama sekolah dengan orang tua.• Wali kelas kurang responsif ketika orang tua yang bertanya.

5			
dst			

Catatan:

- a. Identifikasi masalah pembelajaran yang tercantum di atas bersifat umum dan dapat berbeda-beda dalam setiap konteks kelas.
- b. Disarankan untuk mengadakan diskusi lanjutan dengan rekan guru dan mempertimbangkan pengalaman pribadi serta kebutuhan spesifik di lingkungan pembelajaran Anda.